

30 Août 1918.

Monsieur G. Deherme,

Bien que je sois combattant
on m'a communiqué votre brochure
"Aux civils : Le Droit de Survivre et de
militier." Les bons Français de
l'Intérieur ont le souci constant de
se tenir en communication d'idées avec
les combattants. Il les en faut bonnes.
Lecteur assidu du "Système de Politique
Positive", disciple en ce qui touche
le système social du grand philosophe
que fut Aug. Comte, je ne puis
qu'apprécier le grand dessein que
vous nous proposez. Il nous fera dire
rester aux grandes nations d'autre
et d'autre qui ont fait la France,

la France même pour laquelle
nous nous battons.

Sans me faire détour à mon
devoir professionnel du moment, je
puis néanmoins, je le crois, rendre
q. q. service en collaborant au
programme que vous tracez.

Bien volontiers, je ferai parvenir
à q. q. personnes de l'Intérieur
(à des civils) la brochure que j'ai
lue, en la recommandant chaleureusement.
Elle suscite naturellement le concours que
je puis fournir dans les circonstances
présentes.

Je vous prie d'agréer, Monsieur,
avec l'assurance de ma haute
estimation, l'expression de ma bien
profonde sympathie.

Lient. Ph. Petit 26^e Rég. d'Inf.

Secr. P. 66

Facilement je puis placer dès un quinzaine d'exemplaires de
la brochure.